

Gemeinsam für die Umwelt: Erfolgreiche Clean-Up-Aktion!

Am vergangenen Dienstag (12.11.24) fand in der 4b eine große Müllsammelaktion statt, die in Zusammenarbeit mit dem Ganztagssteam und der Offenen Ganztagschule (OGS) organisiert wurde. Unter dem Motto „Gemeinsam für eine saubere Umwelt“ machten sich die Kinder mit Greifzangen und Mülleimern auf den Weg, um den Gummispielplatz von Abfall zu befreien.



Die Aktion war ein voller Erfolg: Die engagierten Schülerinnen und Schüler sammelten große Mengen Müll, der sich und um den Spielplatz angesammelt hatte. Zu den Fundstücken gehörten zahlreiche E-Shishas, leere Trinkpäckchen, Zigarettenstummel und sogar ein alter Einkaufswagen, der mit vereinten Kräften geborgen wurde.

Neben der Säuberung der Umgebung stand vor allem das Bewusstsein für Umweltschutz im Fokus. Die Kinder waren mit viel Eifer dabei und zeigten großen Stolz auf die Ergebnisse ihrer Arbeit. „Es hat Spaß gemacht zu helfen, und jetzt sieht alles viel schöner aus“, meinte ein Schüler.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Beteiligten, die diese Aktion ermöglicht haben. Gemeinsam haben wir nicht nur etwas für die Umwelt getan, sondern auch gezeigt, wie wichtig es ist, Verantwortung für unsere Welt zu übernehmen.

Solche Tage motivieren, auch im Alltag auf eine saubere Umgebung zu achten – denn jede noch so kleine Tat zählt!

